



# DE LEUGHENAER

## Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1439<sup>e</sup> réunion statutaire du lundi 6 novembre 2023

### Messe In Memoriam

**La traditionnelle messe des défunts, pour les membres et anciens membres du club Jean-Bart, décédés, a été célébrée, exceptionnellement à l'église Saint-Jean Baptiste, par le père Jean-Marie Atmeare, curé de Saint-Pol et de Petite-Synthe, et Doyen du Littoral. Belle occasion pour les croyants de notre club de se réunir pour se souvenir de leurs aînés décédés. Et la liste est longue ; Marc Legros en a donné lecture. Cette célébration eucharistique avait été bien préparée par Joëlle Legros et précédait la non moins traditionnelle statutaire avec épouses, à L'Hirondelle.**



Nous y avons retrouvé, notre ami Jean-Marie Atmeare, assis à la table d'honneur, près du président Jean-Michel Le Merlus et qui n'a pas hésité à raconter sa vie en petit comité. Ordonné prêtre à l'âge de 22 ans, on s'étonnera d'apprendre qu'il a, dès

ses 17 ans, rejoint une école hôtelière près de Lille et qu'il venait régulièrement comme extra servir à L'Hirondelle notamment en fin d'année ou pour le carnaval. Il en garde un très bon souvenir et n'hésite pas à mettre ses connaissances en matière culinaire au service de ses collègues et amis de passage !

Le repas d'hier soir devait d'ailleurs être complimenté par notre ami Jean-Marie. Il semble avoir apprécié le duo de rouget-barbet et crevettes au coulis de crustacés ; le

filet mignon de porc à la crème de Maroilles, choux rouges aux pommes, et la coupe de glace spéculos qui clôturait l'affaire. Les vins habituels n'étant pas mal non plus !!

L'abbé Atmeare, au milieu d'une assistance qui parfois se garde de toute religion et religiosité, a pu suivre nos travaux, à commencer par l'annonce de Jacques Minet sur la collecte de la BAN des 24 et 45 novembre à Cappelle-la-Grande : il lui manquait un créneau à pourvoir, le samedi, de 14h30 à 17h30. Le planning est rempli.

Romain Bédu aurait dû nous parler des manifestations et en particulier des prochaines Brioches mais c'est tombé dans le brouhaha pour ne plus revenir ! La parole et le micro ont donc été donnés à Bernard Baelde, venu in extremis remplacer un conférencier de la CUD, écolo de son état qui n'avait pu venir.

Bernard a réussi à nous intéresser à la Roumanie et à Dracula, immortalisé par la littérature du XIX<sup>e</sup> siècle par Bram STOKER. Il l'a fait en s'appuyant sur un magnifique reportage photos et les souvenirs d'un voyage effectué avec son épouse qui l'a conduit de musées en cathédrales pendant une huitaine de jours et de châteaux en églises fortifiées ou non. Il ne manquait qu'un plan de situation mais les photos des cathédrales comme du Parlement rivalisaient de beauté !  
Bravo Bernard qui a ainsi mis fin à la soirée d'hier

Jean-Claude Gabant

